

mucho de 12000 pesos, mientras que en otras iglesias de notable importancia, bien que de mayores dimensiones, empleó poco oro y la pintura es un peso, con el costo de 120 á 13000 pesos.

El Ilmo. señor Obispo de León y el venerable Cabildo han acordado que la solemnidad de la Concepción sea el día 8 del próximo mes de Octubre de 1807, y que las fiestas religiosas con que ha de celebrarse tan festivo y auspicioso acontecimiento se verifiquen diariamente desde el 1.º al 12.º de dicho mes. Del 1.º al 7.º tendrán su fiesta las parroquias, barrios y diversas asociaciones de la ciudad, habiendo al 1.º debederán las señoras de la Dilectísima de la Luz las demás participantes de la Dilectísima acordándose á visitar á la maravillosa imagen en numerosas y animadas peregrinaciones. Mucho son los Ilmos. señores Obispos, que se proponen tener día filial homenaje de su veneración y de su amor á la Madre Santísima de la Luz, así como á la solemnidad de la Concepción, y algunos de ellos se han ofrecido ya con este motivo para cantar las glorias del mismo día desde la catedral del Espíritu Santo.

Desde el año del lado Norte hasta el fondo de la sacristía se ha construido un capelillo con decor con el objeto de facilitar el mayor orden en las procesiones y proporcionar cómoda entrada al templo á las señoras que á él se dirigen por esta

ADVERTENCIA.

PARTE SEGUNDA.

OBSEQUIOS QUE PODEMOS DEDICAR

Á LA

MADRE SANTÍSIMA DE LA LUZ.

ADVERTENCIA.

A las "Piadosas prácticas" que para esta *Segunda Parte* hemos escrito, creemos oportuno agregar, con algunas correcciones, otras varias prácticas, conocidas é impresas hace ya mucho tiempo, y que, ó por su verdadero mérito ó por la antigüedad de que gozan, ó el favor que se les ha acordado, han llegado á ser entre nosotros más ó menos populares. Enriquecemos las nuestras con preciosas observaciones que sobre la sagrada Misa hace el P. Luis de la Puente en su "Tratado de perfección," con algunos *Obsequios*, más ó menos modificados, que hemos tomado en gran parte del precioso librito "*El Sacrosanto, dulcísimo Corazón de María Santísima*," escrito por el V. P. Juan Pedro Pinamonti, S. J.; y con la elegante traducción castellana de algunos versos latinos de respetabilísima procedencia, debida á la castiza pluma del eminente literato Pbro. D. Julián Villalán, con cuyas ificiales señalaremos las respectivas estrofas.